



和歌山県立紀北工業高等学校



KIHOKU TECHNICAL HIGH SCHOOL

【県大会壮行会】

7月16日(木)学期末考査終了後、壮行会を行いました。

新型コロナウイルスのため、6月の県高校総体や多くの大会が中止となり、高校3年間の練習の成果を発揮する機会が失われていましたが、それぞれの競技ごとに代替大会が開催される事となりました。

生徒会副会長石田君と揚村校長先生から、「悔いの無いようこれまでの成果をしっかりと発揮してほしい。」「多くの周りの人の支え、協力のお陰であり、感謝の気持ちで戦ってほしい。」と激励されました。



【硬式野球部】



【ソフトテニス部】



【生徒会長より激励】



【校長より激励】

【防災学習】



犠牲者“ゼロ”をめざして
～巨大津波を生き抜く授業～



8月26日(水)1年生のLHRで津波防災啓発DVDによる防災学習を実施しました。



片田敏孝 東京大学大学院情報学環特任教授による「津波の正しい備え方」や「震災直後、釜石の子らがどう行動したか」など、実際に起きた事に即してわかりやすく語る内容です。

避難3原則(1) 想定にとらわれない。(2) 最善を尽くす。(3) 率先避難者となれ。をしっかりと身につけ行動できるようになってほしいと思います。